

inspiraient de si singuliers jugements: il aurait fallu une autre expédition pour aller cette fois au secours de Lord Wolseley.

J'ai l'honneur d'être, monsieur, votre très obéissant serviteur,

MARTIN J. GRIFFIN,

Conservateur de la bibliothèque parlementaire du Canada.  
Hôtel Kingsley, rue Hart,

24 novembre 1903.

### UN DRAME EN POLONAIS.

6 janv.—Le drame de "Geneviève de Brabant" a été joué en polonais par les élèves de l'École du Saint-Esprit et quelques paroissiens, à Winnipeg, en présence de Sa Grandeur Mgr. l'Archevêque qui a admiré l'habileté des joueurs et la tenue irréprochable de l'auditoire.

Les RR. Pères Oblats de l'Église du Saint-Esprit méritent certainement des félicitations pour leur zèle à promouvoir l'instruction au sein de la population qui leur est confiée.

Si les Polonais et les Allemands ont une église et une école où l'on parle et l'on enseigne leur langue, pourquoi les Canadiens-Français seraient de pire condition, eux qui ont découvert et fondé ce pays ?

### "DES SOEURS DE FRANCE."

#### "DES SOEURS EXILEES."

Dimanche, 10 janvier courant, Mgr l'Archevêque accompagné de M. l'abbé J. A. Trudel, secrétaire, est allé à Letellier bénir le nouveau Monastère des Révérendes Sœurs de Notre Dame des Missions de Lyon.

La paroisse toute entière a reçu Sa Grandeur à la gare, samedi, 9 janvier, et l'a escortée jusqu'à l'église où un petit garçon (Henri Parent) lui a lu une jolie adresse à laquelle Monseigneur a répondu en commentant les paroles des anges à la naissance du Christ Jésus, "Gloria in excelsis Deo". Monsieur le curé de saint-Joseph, M. l'abbé Martin, était présent. Le lendemain, Monseigneur a prêché à la grand-messe, sur la royauté sociale de Jésus-Christ et les devoirs qui en découlent pour